

Cuba asiste a congreso internacional de entidades fiscalizadoras



La Habana, 8 (RHC) Gladys Bejerano Portela, Vicepresidenta del Consejo de Estado y Contralora General preside una delegación de la Contraloría General de la República de Cuba al XXII Congreso de la Organización Internacional de Entidades Fiscalizadoras Superiores (INTOSAI, por sus siglas en inglés) que se desarrolla desde el pasado día 5 y hasta el domingo 11 de diciembre, en Abu Dabi, Emiratos Árabes Unidos.

Entre las actividades de la cita se encuentran las sesiones de debate sobre temas técnicos y el desarrollo de casetas expositivas respecto a la labor de las organizaciones regionales, que agrupan a las Entidades Fiscalizadoras y sus Comités de Capacidades, así como también la realización de seminarios.

Priorizado está el análisis de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, en lo relativo a cómo puede la INTOSAI contribuir a la Agenda de Desarrollo Post-2015 de las Naciones Unidas, incluyendo buena gobernanza, para fortalecer la lucha contra la corrupción.

Igualmente, los especialistas debaten sobre cómo promover la credibilidad de esa organización de entidades fiscalizadoras, en aras de un papel internacional más prominente.

La INTOSAI fue fundada en 1953, durante su Primer Congreso, celebrado en Cuba; su sede (Secretaría General) se encuentra en Viena, Austria.

Es reconocida por organismos internacionales como las Naciones Unidas y la Federación Internacional de Contadores; y agrupa a 192 países miembros y cinco asociados.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/114848-cuba-asiste-a-congreso-internacional-de-entidades-fiscalizadoras>



Radio Habana Cuba